



■ UNA COMPAÑÍA TEATRAL FEMENINA

El grupo de teatro de la Asociación de Mujeres La Primavera, de Villafranca de los Caballeros, ha representado la obra de **García Lorca, *Bodas de Sangre***, en el transcurso de una semana cultural celebrada en esta localidad. En su puesta en escena han participado exclusivamente mujeres, a excepción de la dirección que ha corrido a cargo del profesor **Juan de Dios Martín**.



■ EN BUSCA DEL RECORD

Estos jóvenes corraleños se han propuesto pasar a la posteridad, ingresando en el libro de los récords, el **Guinness**. Para ello piensan batir el tiempo de permanencia en una pista de tenis, que actualmente se sitúa en seis horas. De momento, y desde el día 15, se entrenan en las pistas municipales de **Corral de Almaguer**, bajo la dirección de **José María Sánchez** y de **Juan de Marcos**, y continuarán haciéndolo hasta el 15 de mayo. Una de las mayores preocupaciones que tenían estos chicos, encontrar patrocinador, ya se ha resuelto, ya que un conocido hotel de la localidad se ha prestado a ello.



■ LA BANDA DE VILLAGAÑAS CELEBRA A SU PATRONA

La banda municipal de música inició los actos celebrados en honor de Santa Cecilia con un tradicional pasacalles para a continuación tocar en la misa que tuvo lugar en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción. Después, los 45 integrantes compartieron una comida en hermandad. Este año se echó en falta el tradicional concierto que por estas fechas la banda solía ofrecer.

■ EL ROMERAL, VILLASEQUILLA Y QUERO PIDEN UN TREN REGIONAL

La puesta en circulación de un tren regional que hiciera el trayecto **Aranjuez-Ciudad Real** podría solucionar las deficiencias de comunicación que padecen las localidades de **Quero, El Romeral y Villasequilla**, tras la reducción por parte de Renfe de un 20 por 100 en el servicio de trenes. Renfe está estudiando esta propuesta realizada por los ayuntamientos de los municipios afectados. De momento, en **El Romeral** se está llevando a cabo una campaña de recogida de firmas para pedir solución al problema de incomunicación que esta localidad padece.

■ NOBLEJAS SE SOLIDARIZA CON LOS PAISES NECESITADOS

Noblejas ha iniciado una campaña para recoger fondos con destino a países necesitados. La idea partió de un grupo de vecinas y ha contado desde el principio con el apoyo municipal y de la parroquia. Puestos en contacto con diversas organizaciones para ver qué países eran los más necesitados y qué tipo de ayuda necesitaban. **Ángel Espinosa**, párroco de la localidad, comentaba que no han obtenido garantías de que la ropa y los alimentos lleguen a su destino, por lo que, en caso de que el proyecto siguiera adelante, se recogería dinero.

■ IV CENTENARIO DE UN MISIONERO CONSABURENSE

Consuegra conmemora el día 29 el IV Centenario de la muerte del misionero **Juan Cobo**, natural de esta localidad manchega. **Juan Cobo** perteneció a la Orden de los Predicadores y realizó su labor misionera en el Extremo Oriente, llegando hasta **Japón**. Fue el primer misionero occidental que predicó en chino.